



FOTOS GENTILEZA SENDA



EL ESFUERZO DE TRABAJAR POR LA PREVENCIÓN LOGRÓ UNA MUY BUENA CONVOCATORIA A NIVEL DE LA COMUNIDAD Y LAS INSTITUCIONES.

## Corpóreos jugaron por la prevención

Los simpáticos personajes animaron una nueva versión del Futbolito por la Prevención.

Redacción  
La Estrella

Con entusiasmo, risas y goles simbólicos, se vivió una nueva versión del tradicional Futbolito de Corpóreos, actividad organizada por la oficina comunal SENDA Previene Arica en el marco del Día Internacional de la Prevención del Consumo de Drogas, que este año celebró su octava edición.

El evento, realizado en colaboración con la Ilustre Municipalidad de Arica a través de la Dirección de Prevención y Seguridad Pública y Humana, junto a la Dirección Regional de SENDA, convocó a 10 corpóreos representantes de distintas instituciones, quienes animaron la jornada con humor, deporte y mensajes de autocuidado para niñas, niños y jóvenes.

“Este es un espacio en el cual trabajamos dando una señal las distintas instituciones públicas a la comunidad”.

Jorge Cannobbio

El coordinador de la oficina comunal SENDA Previene Arica, Omar Contreras señaló “Como oficina estamos muy contentos de realizar esta actividad, ya que es el octavo año que lo hacemos donde han participado diferentes instituciones con el apoyo de diversos establecimientos educacionales que nos



EL ENTRETENIDO PARTIDO GUSTÓ A LOS ASISTENTES.

acompañan. Como parte de DIPRESEH estamos muy contentos de a través de esta actividad conmemorar el Día Internacional de la Prevención del Consumo de Drogas”.

### ENTORNOS SALUDABLES Y SEGUROS

Por su parte el Director Regional de SENDA Jorge Cannobbio destacó la iniciativa como una forma de

promover entornos saludables y aseguró “esta actividad se realiza en qué mejor momento que cuando se conmemora el Día Internacional de la Prevención del Consumo de Drogas que es el 26 de junio. Este es un espacio en el cual trabajamos dando una señal las distintas instituciones públicas a la comunidad de generar factores

protectores y cuidar a quienes más lo necesitan; nuestros niños, niñas y adolescentes respecto al consumo de alcohol y otras drogas. Aquí el trabajo intersectorial es central. Las alianzas que podamos hacer tanto SENDA, la Municipalidad, Seremi de Salud y otras instituciones hace que tome más valor y más sentido iniciativas como esta donde a través de un partido de fútbol de corpóreos promovemos el esparcimiento, el deporte y la vida saludable”

En el esperado encuentro, los equipos Real Prevención y Atlético Saludable se enfrentaron en una reñida disputa. El marcador final fue 1-0 a favor de Real Prevención, con un gol convertido —literalmente— desde los zapatos del carismático Condonito.

La actividad también contó con la participación y apoyo de instituciones como la Seremi de Salud, SALFA, CONAF, la Universidad Santo Tomás, el Co-

legio North American College, el Colegio Integrado Eduardo Frei Montalva y el Colegio Juan Pablo II, quienes cumplieron roles de barra y animación durante toda la jornada.

Víctor Nina, de la unidad de promoción de la Seremi de Salud personificó a Vitalin y destacó que “la actividad física, la alimentación saludable, el hecho ya de hacer actividad física genera la famosa hormona de la felicidad, eso es un gran factor protector para nuestros niños y niñas que es lo que buscamos como brazo operativo de las unidades promotoras de la Seremi de Salud”.

Esta entretenida iniciativa buscó reforzar, de manera lúdica y cercana, los mensajes del Mes de la Prevención, bajo el lema “más comunidad, más prevención”, destacando el deporte, el trabajo colaborativo y la promoción de estilos de vida saludables como factores protectores frente al consumo de alcohol y otras drogas. 🍷